

Gretler-Keusch, Anton und Anna, Alte Bernstrasse 22



Das Haus wurde am 13.10.1924 unter der Adresse

13.10.1924: Köllikerstrasse 22 = 1924: Alte Bernstrasse 22

erbaut. Der erste Besitzer war Gustav Suter-Müller. Das Haus wurde beschrieben als Wohnhaus aus Stein mit einem Ziegeldach.

Suter-Müller, Gustav Rudolf, * 1885, Rudolfs, von Gränichen

Er besass das Grundstück und überbaute es mit dem Haus 410.

5 a 57 m² (Seite II 126) Nr. 326.1

Walther-Umiker, Gottfried, * 1896, Gottfrieds, Mechaniker von und in Oberentfelden

erwarb 1927: Gebäudeplatz und Garten, Bernstrasse und Wohnhaus

Nr. 326.1 G. Bl. 1264, G.B. 830 5 a 57 m² (Seite III 20) Nr. 420

1981 und 1983 wurden Küche und Bad und weitere Einbauten hinzugefügt.

1986 umfasste das Haus 854 m³ Zwei Jahre später bestand die Liegenschaft aus Einfamilienhaus, Geräteraum und Sitzplatz